



# 師弟一如

稲田中学校だより NO. 13  
平成29年11月1日  
発行人 校長 八木沼孝夫

**教育目標 豊かな人間性と社会性を身につけたたくましい稲中生**  
○自ら学ぶ生徒（知） ○思いやりのある生徒（徳） ○健康で働く生徒（体）

## 今年も一人一人が咲き誇った秋華祭

「百花繚乱 ～咲き誇れ 輝く未来へ～」

10月21日（土）生徒会最大の行事である「秋華祭」が行われ、生徒の活躍及び保護者の皆様のご協力により大成功に終わりました。

平成27年度から小中合同の秋華祭となりましたが、今年は実行委員会に小学5・6年生も加わったり、小中合同の専門委員会準備をしたりと、昨年度よりも一歩踏み込んだ小中一貫の取組で秋華祭が行われました。

小学生は各学年で歌や合奏、劇などを発表し、中学生は「音楽部発表」「合唱コンクール」「クラス発表」「有志発表」等を行いました。小学1年生から中学3年生が一生懸命発表する姿を見て、9年間の成長を実感することができました。

昨年度好評をいただいた小中学生全員による「全体合唱」を今年も行いましたが、今年は嵐の「ふるさと」を歌い、多くの方々に聴いていただくことができました。

また今年も模擬店を開いておにぎりや各種パン・飲み物等を販売しましたが、PTA役員・厚生委員会の皆様のご協力に感謝申し上げます。

当日お忙しい中、お越しいただいた皆様、ありがとうございました。

### 秋華祭表彰

- テーマ・シンボルマークの部  
テーマ：五十嵐悠楠（2の1）  
シンボルマーク：大波瑞希（6の1）
- 合唱コンクール  
最優秀賞：3の1 優秀賞：2の1、2の2  
優良賞：1の1、1の2  
ベスト男声賞・ベスト女声賞：3の1  
最優秀指揮者賞：渡邊航輝（2の1）  
最優秀伴奏者賞：渡邊菜々花（2の2）
- クラス発表  
最優秀賞：3の1 優秀賞：2の2  
優良賞：1の1、1の2、2の1
- 有志発表  
SMART 佐藤玲菜・保志琴美  
ヴィランテ 水野沙紀・関根美咲



オープニングの実行委員会よさこい



小中学生による全体合唱



音楽部発表



合唱コンクール



クラス発表による劇



有志発表



平成30年4月 須賀川市立小中一貫教育校 稲田学園 開校（施設一体型小中一貫校）  
小中一貫教育スローガン 「輝け 稲田っ子 学園を彩る華となれ」

# 協力会・保護者の方々にご協力いただき稲中松明完成 ～稲中魂を松明の炎とともに完全燃焼させよう～

10月29日（日）、本校では3年生の松明製作のために登校日でしたが、稲田中学校松明作り協力会やPTA・体文役員、保護者の皆様のご協力により、今年も立派な稲中松明が見事完成しました。

当日は台風22号の影響で雨が降っていましたが、新校舎に設置された大きな庇（ひさし）の下で製作することができ、3年生は協力会の方々からご指導いただきながら一生懸命取り組んでいました。

また今年も、PTA役員の方々の多大なご協力でトン汁を作ってください、協力会の皆さんや全生徒・教職員にふるまってくださいました。寒い中での作業だったので身体が温まりとても美味しくいただきました。

9月16日の茅刈りから始まり、11月10日（金）の松明出発・設置、そして翌日の松明あかし本番と約2か月間にわたる松明あかしの取組も佳境に入ってきました。11月11日（土）の松明あかしでは、稲中松明の炎とともに、稲中魂を完全燃焼させて下さい。

お忙しい中、ご指導をいただきました松明作り協力会の皆様、そして協力いただいたPTA役員・保護者の皆様、本当にありがとうございました。

## 稲田中松明あかしの日程

11月10日（金）

松明あかし出発式 稲田中 13:00

松明設置 五老山 14:00

11月11日（土）

生徒集合 市役所ウルトラの父前 17:00

松明点火・応援 五老山 18:30

生徒解散 市役所ウルトラの父前 20:30

※3年生は原則全員参加となります。送迎にご協力下さい。



丸いタガと竹を取り付けて製作開始



松明本体への茅の詰め込み作業



トン汁づくり



畳表を巻いてほぼ完成



協力会の方々と一緒に記念撮影



トン汁で冷えた体が温まりました

## 第2回朝食について見直そう週間が始まりました

11月1日（水）～7日（火）に稲田小学校と合同で「第2回朝食について見直そう週間運動」に取り組んでいます。これは、食に関する正しい理解と関心を高めるとともに、生活のリズムを改善し、朝食摂取を基本とした望ましい食習慣の形成を図ることを目的に、福島県教育委員会が春と秋の2回全国的に行っているものです。

春に行った時の摂取率は98%ともう一步で100%でしたが、果たして今回はどのような結果になるのでしょうか？

朝食をしっかりと食べることは、1日の行動に必要なエネルギーを摂取することになり、その結果、学習や運動などの学校生活に良い影響をもたらします。また野菜や汁物などもバランスよく摂ることも大切です。

「早寝・早起き・朝ごはん」は各ご家庭のご協力がなくては実行できません。お子さんのためにもよろしくお願いします。

なお、前号の学校日よりでもお知らせしておりますが、11月9日（木）は、生徒が自分で弁当づくりに関わる「MY弁当の日」となっています。趣旨をご理解の上、ご協力よろしくお祈いします。



稲田中学校ホーム [http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page\\_id=202](http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202)

←左のQRコードからもご覧になれます。